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COMPTE-RENDU DU CONSEIL DE LA FACULTÉ 

 
DU JEUDI 17 NOVEMBRE 2022 

 
PRÉSENTS :  M. AMMOR - M. BARRANGER - Mme DALLET-CHOISY – Mme DARDAUD - Mme 
DEMOUSSIS – Mme GROSBOIS – Mme HUGUET – M. LABROCHE - M. MESSAI - M. MOYER – 
Mme PETIT - M. PETRIGNET – M. PUJOL – M. THIBONNET - M. TRAN VAN – M. VANNIER 
 
PROCURATIONS : M. BLARDAT à Mme DALLET-CHOISY - M. GALINEAU à Mme HUGUET – M. 
DEVOGELE à M. LABROCHE – M. LACOSTE à Mme GROSBOIS – Mme LECUREUIL à Mme 
HUGUET - M. LISOVYI à Mme DALLET-CHOISY 
 
INVITÉS : Mme AUGE-GOUILLOU – M. BROUARD – Mme CAMIADE - M. CARCENAC – M. 
DARROUZET – Mme DELARUE - M. GANNIER – Mme GEORGELIN - Mme GOUBAULT - Mme 
GOUISSEM – Mme GRUENER – M. HUMBERT - Mme MONTIGNY – Mme NADAL - Mme 
PERALTA - Mme RIPODAS – M. ST-PIERRE – Mme WACHEUX 
 
EXCUSÉS : M. FREMONT – M. LEMAN - Mme MONTIBERT – Mme PEREIRA-NUNES - Mme 
SCHALLER – Mme SUPPO 
 

___________________ 
 
  
  

1) Approbation du compte rendu du conseil de la Faculté du 8 septembre 2022 
 
 Sandrine Dallet-Choisy demande aux membres du conseil si des remarques sont à 
apporter au compte-rendu du conseil de la faculté du jeudi 8 septembre 2022. M. Messai a 
signalé l’oubli de son nom parmi les présents. La correction a été apportée. Aucune autre 
remarque. 
 
 
Adopté à l’unanimité 
 
 

2) Demande de subvention du BEST 
 
 Guillian Hays (Vice-Président du Best) présente une demande pour un week-end de 
formation organisé par l'AFNEUS (Association Fédérative Nationale des Étudiant.e.s 
Universitaires Scientifiques) qui a lieu à Paris du 25 au 27 novembre 2022. 
Le coût pour la participation de 6 étudiants ainsi que la location d’un mini-bus s’élève à 392 
euros. 
Une demande de subvention est présentée pour un montant de 300€. 
 
Adopté à l’unanimité 
 
 

3) Dialogue de gestion 
 
 Christine Georgelin, Vice-présidente en charge des moyens, est invitée à faire un 
point sur le dialogue de gestion. 
Afin de compenser la très forte hausse estimée de la facture énergétique (+ 4,5 millions de 
surcoût pour 2023), une baisse de 10% sur le budget initial a été demandée à l’ensemble 
des composantes. Pour notre composante, cela représente une baisse de 84.000€. Une aide 
ministérielle de 737.000 euros est allouée à l’établissement. 
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Par ailleurs, l’augmentation du point d’indice de 3,5 % décidée par le ministère mais non 
« compensée » représente un coût pour l’Université de 2,6 millions pour 2022. Il sera financé 
par le fond de roulement de l’établissement. 
 
Cécile Grosbois demande si les doctorants bénéficieront d’une revalorisation de leur bourse. 
Christine Georgelin répond que c’est en cours d’étude. Les doctorants seront informés via 
leur école doctorale et les directeurs d’unité. 

 
Jérôme Thibonnet demande si les sorties de réserves sont encore possibles jusqu’à la fin de 
l’année. La réponse est non, les commandes sont clôturées au 25 novembre 2022. 
 
 

4) Informations générales 
 

 Rencontre du personnel Biatss avec leurs élus au conseil : 
 

Le 15 novembre, une trentaine de collègues se sont rencontrés à l’initiative des élus Biatss 
du conseil lors d’un déjeuner partagé.  
Cette rencontre conviviale a été très appréciée par les collègues qui ont pu échanger et/ou 
faire connaissance. D’autres rencontres de ce type seront programmées dès début 2023. 
Une boite à idées a été suggérée et sera mise en place à l’accueil de l’UFR. Il a été également 
proposé de faire visiter le site de la faculté aux nouveaux arrivants. 
Florence Dardaud tient à remercier la faculté pour sa participation en offrant des boissons 
et biscuits apéritifs. 
Fadila Gouissem félicite les élus pour cette belle initiative et sa réussite. 
 

 Services prévisionnels 
 
Certains départements n’ont pas encore remonté leurs services prévisionnels. Le nouveau 
logiciel de RH (SAGHE) impliquera un dépôt des services prévisionnels fin février maximum. 
Pour information, les heures de décharge concernent les heures des VP et celles des 
directeurs de  composantes. 
Nouveauté RH : Les heures de décharges des directeurs d’Unité sont remplacées par des 
heures de référentiel donc ils pourront faire des heures complémentaires. 
 

 Nouvelle plateforme Master 
 

Elle sera ouverte à la prochaine rentrée. Les capacités d’accueil et la composition des 
dossiers des candidats devront être communiqués prochainement. La plateforme 
concernera l’ensemble des masters à l’exception des formations dispensées exclusivement 
en formation continue, celles à vocation internationale avec un recrutement à l’international 
et celles accessibles par le biais du concours des écoles de journalisme. 
 
Peuvent accéder à la plateforme de candidature les candidats titulaires (ou en préparation) 
d’un diplôme de licence ou équivalent. 
Exceptions : 
•Les candidats non européens dont le pays de résidence est couvert par le dispositif EEF 
•Les étudiants autorisés à redoubler dans le même parcours de formation 
•Les candidats à l’admission par le biais d’une VES/VAP ou VAE 
•Les étudiants disposant d’un accès réservé en M1 (exemple : les CMI) 
 
1 candidature par mention et 15 candidatures possibles. 
Pas de 2ème campagne. 
Les capacités d’accueil seront votées en CA avant l’ouverture de la plateforme (CFVU du 15 
janvier 2023) : nombre total de places dans le master et nombre de places offertes sur la 
plateforme (inférieur à la capacité d’accueil). 
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Calendrier : 
 
- Février 2023 : phase de paramétrage de l’offre de formation par les établissements, dans 
la plateforme 
- Du 1er mars 2023 au 3 avril 2023 : phase de candidature 
- Du 7 avril 2023 au 12 juin 2023 : examen des candidatures par les établissements 
- Du 19 juin 2023 au 17 juillet 2023 : phase d’admission 
- Phase d’examen des candidatures et d’admission dans les formations en alternance : du 7 
avril 2023 au 30 sept 2023  
- Phase d’inscription administrative : 
Début au plus tard le 12 juillet : jusqu’au 20 juillet pour les admis en phase principale (avec 
signalement des non-inscrits le 21 juillet) et jusqu’au 24 août pour les admis pendant l’été 
(avec signalement des non-inscrits le 25 août) 
- Phase de saisine du recteur de la région académique : de mi-juin à fin octobre 
- Du 22 juillet au 31 août : phase de gestion des désistements, qui permettra de redistribuer 
les dernières places vacantes 
 
 

 288 vestes zippées ont été commandées et distribuées au personnel de la faculté. 
 

 Dans un souci d’économie d’énergie, une fermeture éventuelle de l’Université lors de 
la semaine de la pause pédagogique de février est à l’étude (cela sera soumis au 
vote du CT). 
 

 Corinne Augé-Gouillou informe qu’un nouvel intranet sera mis en service fin 
mai/début juin. Le service communication se déplacera dans notre composante le 
13 décembre afin de rencontrer la direction et Agnès Montibert, responsable 
audiovisuel de la faculté. Un intranet de composante sera possible. Un appel à panel 
de testeur sera lancé. 
 
Dans le cadre du nouveau pôle SAPS (Sciences avec et pour la société), des relais 
dans les composantes vont être nécessaires. Un appel à correspondants sera fait. 
Une conférence « Détours de Sciences » est organisée chaque année à Tours. Elle 
aura lieu le 31 mars 2023 à Thélème avec pour thème l’intelligence artificielle (en 
santé et en environnement). Les étudiants et le personnel sont conviés à y participer. 
 
Sandrine Dallet-Choisy remercie Corinne Augé-Gouillou pour son intervention. 

 
 Agnès Petit félicite la direction pour la mise en place d’un bouquet de fleurs bi-

mensuel à l’accueil de l’UFR.  
 
 

5) Campagne d’emploi Biatss 
 
 Christine Georgelin fait un point sur la campagne d’emploi 2023 pour l’ensemble de 
l’université. Un budget de 521.000€ a été alloué à la campagne d’emploi Biatss. 
140 demandes ont été remontées : 26 CDI (2 en Sciences) / 42 repyramidages (1 en Sciences) 
/ 38 créations (3 en Sciences) / 34 Concours (1 en Sciences). 
Demandes acceptées pour la faculté des Sciences : 2 CDI / 1 repyramidage / 1 concours IE 
 
Fabrice Vannier demande si le repyramidage est réservé aux Biatss recherche. Christine 
Georgelin répond que non. Tous les personnels Biatss sont concernés. Elle précise également 
que dans le cadre de la mise en place de la GPEC (Gestion Prévisionnelle de l’Emploi et des 
Compétences), les filières métiers vont être auditées à commencer par les métiers de la 
scolarité. Des repyramidages sont prévus afin d’assurer une homogénéité sur toute 
l’Université. 
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Enfin, le régime indemnitaire IFSE des catégories C est à l’étude. 20% sont dans le groupe 1 
et 80% dans le groupe 2. La majorité des personnels du groupe 1 est en distorsion 
fonctionnelle. Le souhait est à terme de ne conserver qu’un seul groupe en catégorie C et 
de repyramider le groupe 1 en catégorie B par voie de concours. 
 
Sandrine Dallet-Choisy remercie Christine Georgelin pour sa présence et son intervention. 
 
 

6) Nouvelle offre de formation 
 
 Le calendrier est serré ; Les maquettes devront être examinées et validées en conseil 
de faculté avant le 15 janvier. Le 16 décembre sur la journée, les maquettes ayant le plus 
de modifications seront examinées en conseil. Les responsables de mention seront conviés. 
Les autres maquettes seront examinées lors du conseil du 12 janvier 2023. 
 
Afin de faciliter la mise en place de formations en apprentissage, Charlotte Lecureuil 
propose aux futurs responsables de formation de la contacter afin d’échanger sur les 
bonnes pratiques des formations en apprentissage. 
 
 

7) Point recherche 
 
Cécile Grosbois est invitée à faire un point Recherche : 
 

 Ecoles doctorales : le comité de suivi individuel et le comité de pilotage annuel vont 
être regroupés et se réuniront 1 fois par an. 

  
 Une déclaration des jeunes docteurs sur leur engagement à l’intégrité scientifique 

dans leur carrière professionnelle va leur être proposée. Cette déclaration sera non 
obligatoire. 
 

 L’appel à projet « Petit Matériel » financé par la Commission Recherche (pour un 
montant total de 37.000€ en 2022) a apporté à notre composante une aide précieuse 
de 23.000€. 
 

 Une présentation des bilans et des projets HCERES à la Commission Recherche sera 
faite par les DU et porteurs de projets fin novembre début décembre. 

 
 Lancement du Café des Sciences. 

 
A l’initiative de la faculté des Sciences, un jeudi par mois, de 13h à 13h45 en amphi E1-040, 
une présentation des travaux de recherche d'un laboratoire sera proposée à l’ensemble du 
personnel et des étudiants. Un lien Teams sera envoyé pour les sites éloignés. 
La présentation des thématiques et des activités de recherche sera faite par un membre de 
l'équipe dans un format court suivi d'un temps d'échanges autour d'un café. 
Le visuel a été travaillé en collaboration avec Agnès Montibert et Guillaume Parrot (cellule 
infographie de l’Université). 
Le 1er café des Sciences aura lieu le 1er décembre avec Catherine Belzung, directrice de l'UMR 
Inserm 1253 - Imagerie et Cerveau - iBrain 
 
Prochains cafés des Sciences : 12 janvier Lifat, 09 février IRBI, 16 mars SIMBA, 4 mai N2C. 
 

 Une réflexion est à mener pour diffuser les actualités des laboratoires : un temps 
d’information en conseil, site internet de la faculté ? 
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8) Partenariat avec une association sportive 
 
 La faculté propose une adhésion au club de rugby pour une année, permettant à 
tous les personnels de la faculté d’assister en famille gratuitement aux matchs à domicile 
(au stade Tonnelé) les dimanches après-midi. 
Un calendrier des matchs sera envoyé à tous les personnels de la faculté. 
Les inscriptions se feront par mail auprès de la direction qui transmettra. 
 
Sandrine Dallet-Choisy soumet au vote cette proposition. 
 
Adopté avec 5 contre 
 
 
 
  
 
 
 
 
Prochain conseil de la Faculté le vendredi 16 décembre 2022. 
 
 
 
 
 Le 12 septembre 2022 
 
  
  Le Doyen, 

 
 
 
 Sandrine DALLET-CHOISY 


